

TOWADA AKITA



ROTARY CLUB

国際ロータリー第2540地区

## 十和田秋田ロータリークラブ会報

第2781回 例会

2025年 5月 15日

2024-25年度国際ロータリー  
ステファニー・マーチック 会長方針



会 長 高 橋 正 行  
幹 事 竹 澤 茜  
例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分  
例会場 ホテル鹿角 TEL 0186-37-4111  
事務所 秋田県鹿角市十和田毛馬内字毛馬内7  
TEL・FAX 0186-30-3939

会 員 数 27名

出 席 者 9名

メ ニ ュ ー

- ・天重
- ・マグロの刺身
- ・サラダ
- ・みそ汁
- ・香物
- ・デザート

### 《会長挨拶》

本日は佐藤ガバナー、今野地区会員拡大委員長が来訪しております。後ほどよろしく申し上げます。

先日は母の日ということで、私は週の半分ほど実家に帰ってるのですが、母の日の事を忘れており、月曜に石川花屋さんに花を送っていただきました。皆さんは母の日にお母さん孝行、奥さん孝行しましたでしょうか？連休中に私が以前勤めていた雫石にあるセイコーの元同僚と会ったのですが、お偉いさんになっていまして、表彰されたとのことでした。この雫石にあるセイコーに高級時計工房があるのですが、ここは見学可能ですので、近くに寄った際には、ぜひ見学してみてください。

### 《幹事報告》

- ・9/4の昼例会に次年度桑山ガバナー来訪について
- ・ガバナーエレクト事務所より地区研修協議会について

## 《ゲストスピーチ》

佐藤 和志 ガバナー

今年度、ガバナーを務めている田沢湖ロータリーの佐藤です。クラブ訪問の際には皆さんにお世話になり、初めてロータリーの歌を聞いて感動したのを覚えています。私は後、1カ月半ほどでガバナー抜けますが、その後にロータリーの友の編集委員になります。7月からのテーマで全国の各地区のロータリーソングを持っているクラブを紹介するコーナーができるようなので、私は一番最初に十和田さんを紹介したいなと思っています。今日、お邪魔した理由ですがロータリーの1地区の定員は1200人と決まっているのですが、前年度の会員数が1080人となりまして、今年度は会員増強ということで、7月時点で1115人まで伸ばしてもいまして、日本には34地区あるのですが、その中で秋田と青森が1200人を割っております。そのため本部から計画を立てて会員を増やさないといエローカードが示されました。なので、3年後には1200人を達成できるよう計画を立てて、私の年度では、1180人を目標として各クラブを訪問しましたが、再度お願いに行こうということで、本日お邪魔させていただきました。口を開けば会員増強となってしまいますが、それが地域の活性化に繋がると思っていますので是非ともご協力お願いします。



今野 宏 会員拡大増強委員長

今年度、会員拡大増強委員長を務めております、今野です。よろしく申し上げます。今回、訪問した趣旨については先程ガバナーからお話ししていただきましたが、2028年度末には、ロータリー2540地区の会員数を1200人達成できなければ近隣の地区との合併が確定します。1200人を達成してないのはここ秋田と隣の青森です。この地区の方針として、健全で主体性のある地域として、独立独歩で築いていくということを決めておりますので、それに沿って1200人達成できるように今、動いているわけです。2000年から2025年の中で一番会員数が減ったのは2011年です。その年は993人でした。近年で一番人数が多かったのは2020年で1140人でした。今現在の人数は1134人です。会員増強を皆さん一生懸命頑張っておりますが、人口減少が進み秋田県は90万人を割りました。そんな中で会員を増やすのは難しいことだと思います。しかし我々はやっていかななくてはならないのです。よくロータリーと比較されるのでライオンズクラブがあります。どちらも人口減少に伴い、会員数も減少しております。しかし、ライオンズクラブの会員数が2021年に激増しております。なぜかという、ライオンズクラブは細則を見直し、家族会員というカテゴリを作りました。そのおかげで会員数が増えたのです。なので、各クラブでクラブの細則を見直してください。つまり、細則を見直し、シルバー会員、家族会員、後継者会員など新たなカテゴリを作り、確実に会員数を伸ばす実例があります。十和田秋田は現在27名ですが、これをもっと増やしていただき活性化させていただきたいと思っております。

